

Baja de 400 pb prima de riesgo española

el diferencial con el bono alemán a 10 años rondaba los 397 puntos y la rentabilidad exigida por el bono español se situaba en 5.6 por ciento

Xinhua

Madrid, España (12 septiembre 2012).- La decisión del Tribunal Constitucional alemán de dar el visto bueno al Mecanismo Europeo de Estabilidad (MEDE) permitió que la prima de riesgo española frente al "bund" alemán se colocara por debajo de los 400 puntos base (pb) por primera vez desde abril.

El fuerte apoyo que otorgó el Tribunal Constitucional alemán al MEDE y al pacto fiscal de la Unión Europea (UE) significó a la vez un alivio para el gobierno alemán, que podrá ratificarlo, y para el resto de países de la zona del euro.

La decisión permitirá asimismo que se abra la posibilidad para que otros países reciban asistencia o el denominado "rescate", destacaron hoy medios de prensa económicos en sus ediciones digitales.

Así, el diferencial con el bono alemán a 10 años rondaba los 397 puntos y la rentabilidad exigida por el bono español se situaba en 5.6 por ciento, casi un punto menos que el 6.5 por ciento que se pedía antes de que el Banco Central Europeo (BCE) filtrase su programa de ayuda para los países de la Eurozona, indican las mismas fuentes.

Al mismo tiempo, las bolsas europeas también se vieron favorecidas con el visto bueno, aunque con condiciones, del Tribunal Constitucional alemán para el fondo de rescate, y cuya decisión hizo que el euro fuera de niveles mínimos a máximos, por encima de los 1.29 dólares por unidad, señalaron las mismas fuentes.

Pese al visto bueno del Tribunal Constitucional alemán a la participación en el fondo de rescate, hay que esperar a la aprobación del Bundestag (Parlamento alemán) de cualquier inyección de Alemania que exceda de 190 mil millones de euros.

Es decir, el propio Constitucional germano da vía libre para que otro país socio, como España o Italia, puedan acudir al fondo de rescate para pedir ayuda, lo que permitiría, a su vez, la intervención en el mercado de deuda del BCE.

Toda esta serie de acontecimientos ha contribuido a que ya no sólo la prima de riesgo bajara de los 400 puntos sino que además el IBEX 35, principal indicador de la Bolsa española, alcanzara el nivel de los 8 mil puntos, algo inédito en los cinco últimos meses.

Por otra parte, el presidente del gobierno español, Mariano Rajoy, generó dudas en el Parlamento español en relación con la hipótesis de que España pida finalmente la ayuda al BCE para que intervenga en el mercado de deuda comprando bonos españoles y relajando en consecuencia la prima de riesgo.

Sin embargo, el jefe del Ejecutivo español repitió por enésima vez en la última semana que aún no ha tomado ninguna decisión, al señalar que "no sé si es necesario que España lo pida", aunque la prensa finlandesa daba por hecho este miércoles que habrá rescate para España